

Hoy habrá una “intervención navideña” en plaza Francia



Hoy viernes a las 18.30, habrá una “intervención navideña” en plaza Francia. El evento cultural es organizado por el elenco Tizona, y una de sus integrantes, Pilar Álvarez, brindó algunos detalles al respecto en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

El elenco Tizona es grupo teatral de tres niveles: infantil, juvenil y adulto, que en esta oportunidad ha pensado en salir a las calles para llevar esta propuesta a quien guste verla de cara a Navidad. Si bien han hecho puestas en escenas en distintos teatros, es la primera vez que desarrollan una actividad de este tipo, por lo que para ellos “también es una novedad”, dijo Álvarez.

“Desde el elenco Tizona hemos invitado a las familias y a toda la comunidad sanrafaelina que quiera sumarse, a una intervención navideña que vamos a llevar a cabo entre el parque y la plaza. Les hemos pedido que los niños más pequeños vayan vestido de angelitos, pastorcitos, reyes magos, lo que más les guste; vamos a tener algunos volantes para repartir; a los más grandes les hemos pedido –para identificarlos– que vayan con remeras blancas y la idea es un poco volver al sentido de las fiestas, a la familia, al congregarnos, al juntarnos... no tanto al gastar dinero, al esforzarse en demasía sino a

disfrutar en familia lo que es la Navidad, y obviamente el sentido de ella que es el nacimiento del Niño Dios. Un poco esa es la propuesta que vamos a llevar a cabo este viernes en la plaza Francia”, dijo. Adelantó que habrá canto de villancicos y charlas con las personas que gusten arrimarse.

Además, poseen una puesta en escena pensada “un poco para volver a la reunión familiar y al centro de la familia”.

A modo de balance sobre lo que ha sido 2022, expresó que “ha sido un año sumamente intenso y gratificante”, ya que como elenco han cumplido 15 años y pudieron concretar estos tres elencos y que los tres tuvieran sus respectivas puestas en escena, “con una respuesta del público sumamente impresionante”.